

INSTALACIÓN DE ALMACENAMIENTO PARA CLIMA HÚMEDO DE WEST DUWAMISH



Condado de King

Protegiendo nuestras aguas

Poniendo de nuestra parte en los días de lluvia

El diseño del proyecto está llegando a su fin. ¡La construcción comienza en 2025!

***Nuestro compromiso con la comunidad continúa.
Continúe leyendo para obtener más información.***

El condado de King está construyendo un tanque de almacenamiento subterráneo de 1.25 millones de galones que reducirá los desbordamientos y la contaminación de un emisario de alcantarillado combinado en South Park. Ubicado cerca del puente de First Avenue, el tanque contendrá aguas pluviales y residuales que actualmente se desbordan hacia el río Duwamish durante las grandes tormentas. El agua del tanque de almacenamiento luego fluirá a la planta de tratamiento de West Point para su tratamiento antes de ser liberada de manera segura en Puget Sound. Visite nuestra jornada de puertas abiertas en línea para conocer más sobre nuestro trabajo en 2023 y nuestros planes para este año: publicinput.com/westduwamishenglish

¿Qué viene después?

Esperamos comenzar la construcción en 2025. Hasta entonces, nuestro equipo trabajará con socios comunitarios para promover las oportunidades de desarrollo de los trabajadores en los vecindarios del área del proyecto. También trabajaremos con artistas locales para finalizar conceptos de arte público. Lea el interior para obtener más información sobre qué esperar este año, incluido nuestro próximo Simposio de empleos ecológicos y Feria de carreras.

Visite kingcounty.gov/westduwamish-cso e inscríbese en nuestro servidor de listas para conocer las oportunidades profesionales en materia de agua limpia y mantenerse informado sobre el progreso del diseño.



Trabajando juntos para ser un buen vecino

Nuestro equipo busca oportunidades para involucrar a los vecinos del proyecto y apoyar iniciativas impulsadas por la comunidad local. Nos estamos asociando estrechamente con miembros de la comunidad interesados para garantizar que la instalación sea un buen vecino que refleje los valores de la comunidad y proteja la salud pública y el medioambiente.



Arte público

Como parte del Plan maestro de arte del Desagüe Combinado de Alcantarillado (Combined Sewer Overflow, CSO), el equipo del proyecto y 4Culture seleccionaron a dos artistas públicos, Laura Wright y Timothy White Eagle, para desarrollar arte relacionado con “el final de la línea”. El final de la línea es donde el sistema construido se encuentra con el natural y el arte público explorará nuestra relación con estos puntos de conexión. Esté atento a las oportunidades para participar en los trabajos que están desarrollando Laura y Timothy.

Además, incluiremos ilustraciones integradas en paneles de cercado y tableros de información educativa en el sitio del proyecto. La artista de Seattle Ann Marie Schneider diseñará paneles de cercado con arte inspirado en las conexiones entre generosidad, comunidad, ecología y resiliencia. El arte de Ann Marie también se basa en los aportes del público de nuestra encuesta durante el verano de 2022, una encuesta de seguimiento realizada en diciembre de 2023 que se centró en visiones del Duwamish Valley y conversaciones con representantes de la Duwamish Tribal Organization y la tribu indígena Muckleshoot.

Asociarnos para ampliar nuestro alcance

Para mejorar el acceso a la información del proyecto y las oportunidades de participación del público, el equipo del proyecto se asocia con organizaciones comunitarias (community-based organizations, CBO) con sede en el vecindario de South Park. El año pasado, nos asociamos con Mujeres Conectoras para organizar discusiones de grupos focales con miembros de la comunidad latina.



Obtenga más información sobre nuestras asociaciones comunitarias, eventos de divulgación, esfuerzos de arte público y más visitando nuestra jornada de puertas abiertas en línea.

Apoyar iniciativas de desarrollo de los trabajadores en los vecindarios del área del proyecto

Este año, trabajaremos con Villa Comunitaria para promover las oportunidades de desarrollo de los trabajadores en los vecindarios del área del proyecto. Esta asociación se centrará en crear conciencia y aumentar la participación en las oportunidades de los trabajadores locales de agua limpia, incluidos los programas de desarrollo comercial y cumplimiento de contratos y contratación prioritaria del condado de King.

Además, nuestro equipo está trabajando con South Seattle Community College para compartir información sobre desarrollo laboral con estudiantes y otros miembros de la comunidad interesados. En enero, organizamos una conferencia y un recorrido por la Georgetown Wet Weather Treatment Station para el Programa de Construcción Sostenible y Ciencia y Tecnología. ¡Obtenga más información sobre nuestro próximo Simposio de empleos ecológicos y Feria de carreras a continuación!



Cortesía del South Seattle College

¡AGENDE LA FECHA! Simposio de empleos ecológicos y Feria de carreras

6 de marzo de 2024 de 4 a 7 p. m.

South Seattle College – Georgetown Campus
6737 Corson Avenue South, Seattle, WA 98108



Lo invitamos a conocer empleadores en busca de trabajadores en los campos del agua potable, la construcción sostenible y los empleos ecológicos. Asista y participe en demostraciones prácticas, sesiones de trabajo, establecimiento de contactos, ayuda para el currículum y otras actividades de desarrollo de habilidades. Este evento es gratuito y abierto al público, incluidas personas en todas las etapas profesionales y educativas.

Patrocinado por: Wastewater Treatment Division del Condado de King y programa de Tecnología Científica y de Construcción Sostenible en South Seattle College, Georgetown

Cómo mantenerse involucrado

Visite el sitio web de nuestro proyecto y regístrese para recibir actualizaciones para conocer nuestras próximas oportunidades de desarrollo de los trabajadores y más.

kingcounty.gov/westduwamish-cso



Cómo mantenerse informado

¿Tiene comentarios o preguntas?

Póngase en contacto con Demmelash Adera llamando al **206-263-2340** o por correo electrónico a **deadera@kingcounty.gov**



King County is building a storage tank near South Park to protect the Duwamish River during large storms. Read inside about our commitment to water quality and your community.



El condado de King está construyendo un tanque de almacenamiento cerca de South Park para proteger al río Duwamish durante las grandes tormentas. Encuentre este comunicado en línea, en español.



金縣正在南方公園附近建造一個儲水箱，以在大風暴期間保護杜瓦米甚河。在線查 找此發表的中文版。



Quận King đang xây dựng một bồn chứa nước gần South Park để bảo vệ Sông Duwamish trong những trận bão lớn. Xem bản tin này trực tuyến bằng Tiếng Việt.



金县正在南方公园附近建造一个储水箱，以在大风暴期间保护杜瓦米什河。在线查 找此发表的中文版。

Cronograma



Condado de King

Department of Natural Resources and Parks
Wastewater Treatment Division

Formatos alternativos disponibles

206-477-5371 o retransmisión TTY: 711

Impreso en material reciclado. Por favor, recicle.

Archivo: 2401_13471E-a_West_Duwamish_WWSF_Newsletter.indd



@KingCountyWTD

